
 
    

REQUERIMENTO N.º 108, DE 10 DE SETEMBRO DE 2.015. 

 

   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CÂMARA 

MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

REQUEIRO à Mesa, mediante a deliberação do Plenário, na forma 

regimental, que seja encaminhado ofício ao comando da Polícia Militar de Guaíra solicitando 

informações sobre o número de acidentes de veículos ocorridos nos últimos 12 meses, 

incluindo também a localidade onde tais acidentes aconteceram. 

 

Tal informação será de grande utilidade para se elaborar indicação ao 

executivo contendo as localidades da cidade onde é necessária a instalação de dispositivos de 

controle de velocidade.   

 

Nestes Termos.  

Solicita o apoio do Plenário 

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 02 de setembro de 2015. 

 
 

 

 

 

 

JOSÉ REGINALDO MORETTI              
                   Vereador   

 

 

 

 

 

 

 


